

Grille des minima conventionnels applicable au 1er mai 2020

Pour 151,67 heures

Du **niveau I échelon VI échelon 3**, la grille des minima conventionnels s'apprécie **mensuellement**.

Du **niveau VII échelon 1 au niveau X échelon 2**, la grille des minima conventionnels s'apprécie au **31 décembre** en comparant le montant total des salaires bruts perçus par le salarié pendant l'année avec le minimum conventionnel annuel correspondant à son niveau et échelon.

Ce calcul s'effectue prorata temporis en cas d'arrivée ou de départ en cours d'année, d'absence(s) non assimilée(s) à du temps de travail au sens du code du travail ou de changement de classification en cours d'année.

niveau	échelon	Minima mensuels en euros	Minima annuels en euros	minima mensuels augmentés de la garantie de froid*
I	1	1554,46		1616,64
	2	1563,79		1625,97
	3	1573,17		1635,35
II	1	1582,61		1644,79
	2	1592,11		1654,29
	3	1601,66		1663,84
III	1	1611,27		1673,45
	2	1620,94		1683,12
	3	1630,66		1692,84
IV	1	1640,45		1702,63
	2	1650,29		1712,47
	3	1660,19		1722,37
V	1	1667,02		1729,20
	2	1729,53		1791,71
	3	1794,39		1856,57
VI	1	1861,68		1923,86
	2	1931,49		1993,67
	3	2003,92		2066,10
VII	1		25 954,34	
	2		27 252,06	
	3		28 614,66	
VIII	1		33 115,75	
	2		36 427,33	
	3		40 070,06	
IX	1		44 077,06	
	2		48 484,77	
X	1		55 757,49	
	2		66 908,98	

* La **garantie de froid** complémentaire prévue par l'accord surgelés-glaces du 5 juillet 1993 augmente le minimum conventionnel d'un montant égal à **4%** du salaire minimum du **niveau I échelon 1**, soit de **62,18 € pour les salariés dont "l'activité principale s'exerce en atmosphère à température négative"**.